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授業参観 頑張っていれば、きっと ...
１９日（水）に実施しました。保護者の 河又俊一郎先生、毎日張り切って頑張っ

皆さん、いかがだったでしょうか。本校自 てます。教頭先生に言わせれば爽やかに頑

慢のスタッフです。担任を見る子ども達の 張ってます。神様はそんな河又先生を見て

食い入るような目をご覧いただき、さぞや いてくれて、ささやかな幸せを授けてくれ

安心してお帰りになったことと思います。 ました。ある日、一緒に私のお薦めの食堂

しかしながら本校スタッフも人間、今後 に昼食を食べに行きました。チャ－ハンを

何かしらのミスも無いわけではありませ 注文した河又先生、一口食べて妙な顔つき

ん。そのときは、どうか遠慮することなく、 に。でも、我慢するように二口、三口と食

ご指摘いただきますようお願いいたしま べ続けるうちに店主がやってきて「それ食

す。 べるのやめてください」。驚いた河又先生、

次の授業参観は６月２８日（水）の予定 「えっ？何か食べちゃまずいものでも入っ

です。 てるんですか？」。店主は言いました。「塩

を入れるの忘れました」。間もなく、半分

ＰＴＡ総会 ほど食べたチャーハンがリニューアルされ

授業参観と同日に実施したところ、たく て大盛りになって現れました。河又先生は

さんの保護者の方のご参加をいただきまし お腹いっぱい。しかも代金は端数がおまけ

た。ＰＴＡは Parent（親） Teacher（先生） されて３０円引き。河又先生、頑張ってい

Association（団体）の頭文字をとった、子 ればまたきっといいこと（？）ありますよ！

ども達を支援することを目的に親と先生が

つくる団体です。子ども達の健やかな成長 終わりに

のために、今後とも力を合わせていきまし 今年度から、藤井小学校と羽生田小学校

ょう。 の子ども達も本校で作った給食を食べてい

ます。本校児童分より早めに作って車で運

地蔵橋歩道架け替え工事 んでいます。藤井小と羽生田小では、温か

工事はすでに始まっています。今のとこ い給食が食べられるのかどうかとても心配

ろ児童の登下校に支障はないようです。し していたそうです。先日、両校の校長先生

かし、この工事は今後約１年間続きますの より、「スープがとても温かかった。安心

で、状況がどのように変わるかわかりませ したし、嬉しかった」という言葉をいただ

ん。もし、児童の通行について危険を感じ きました。調理員の皆さんも大変喜んでい

た場合は、本校までお知らせください。 ます。温かい食事、やっぱりいいですね。


